

2022年6月27日

## 新型コロナウイルス感染者の発生について

株式会社りゅうせきフロントライン

弊社の運営する au ショップサンエー経塚シティに勤務する従業員 1 名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

同社員の最終出勤日は 6 月 24 日（金）となっており、翌日以降の店舗での勤務はありません。6 月 25 日（土）に PCR 検査を受診し、6 月 26 日（日）に“陽性”と判定されました。当該店舗では万全を期すため 6 月 27 日（月）営業前に店舗内のアルコール消毒を実施致しました。

当該従業員について行動歴の調査及び濃厚接触者の確認を進めております。尚、当該店舗では日頃より従業員の検温、消毒、除菌等の感染予防対策を実施し、当該社員も勤務中のマスク及び手袋の着用、手洗い等を徹底しております。

お客様と従業員の安全と健康確保を最優先に、保健所などとの関係機関と連携を図るとともに、引き続き、感染症拡大防止に努めてまいります。

### 【問い合わせ先】

株式会社りゅうせきフロントライン

管理部（宮城、下地、稲嶺）TEL：098-874-6000